



BORIS-BERUFSWAHL-SIEGEL
URKUNDE

Das
**Theodor-Heuss-Gymnasium
Heilbronn**

hat erfolgreich an der Zertifizierungsrunde 2014 / 2015 für das Berufswahl-SIEGEL
Baden-Württemberg teilgenommen.

Wir verleihen daher mit großer Freude das

**Berufswahl - SIEGEL Baden-Württemberg
2015.**

Das Berufswahl-SIEGEL Baden-Württemberg zeichnet die herausragenden Aktivitäten des
Theodor-Heuss-Gymnasiums zur Berufs- und Studienorientierung seiner Schüler aus. Es soll angeregt werden,
die Qualität und den Ideenreichtum dieser Schulmaßnahmen weiterzuführen und Impulse für andere Schulen zu geben.
Das Berufswahl-SIEGEL Baden-Württemberg hat eine Gültigkeit von drei Jahren.
Stuttgart, im Juni 2015

Dr. Peter Kulitz
Präsident Baden-Württembergischer
Industrie- und Handelskammertag e.V.

Joachim Möhrle
Präsident Baden-Württembergischer
Handwerkstag e.V.

Dr. Rainer Dulger
Präsident Landesvereinigung Baden-Württembergischer
Arbeitgeberverbände e.V.

unterstützt durch die